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令和元年７月５日

ＮＯ．５

校長 菊岡 義一

葛北大会、明日からスタート！！

７月４日（木）午後、葛北大会に出場する選手を激励するための「葛北壮行会」を行いました。

各部の選手入場・選手紹介・学校応援団による全校応援、部長会長の代表決意など、明日から始まる葛

北大会に向け、決意溢れる会となりました。６月の市内大会後、林間学園や修学旅行などがあり、練習

時間が削減される中、部長を中心に集中して練習に励んできました。学校評価委員の皆様の参観をいた

だき、常中生への熱いエールをいただきました。頑張れ！ 常中生！ 悔いない闘いを！ 全力投球！！

野球部 部長 宮田陸翔くん（３年２組）

僕たち野球部は、７月１４日に葛北大会が行われます。一回戦の相手は、

野田一中です。この中学校には２年前にも初戦であたり、負けてしまったの

で、絶対に一回戦は勝ちたいです。そして、去年負けてしまった東部中にリ

ベンジして優勝できるようにしたいです。

今大会は３年生にとって最後の大会となるので、今まで練習してきた成果

を出して、３年間指導していただいた石川先生に恩を返せるようにしたいで

す。

サッカー部 部長 山本 蓮くん（３年１組）

僕たちサッカー部は人数が少ないので、１年生の時からおおたかの森中と

合同で練習をしてきました。２年生の夏からは合同チームとして大会や練習

試合を一緒にしてきました。市内大会では、１回戦で優勝候補の南部中とあ

たり、何度もシュートを狙いましたが、得点につなげることができず悔しい

思いをしました。

今回僕たち３年生にとっては、最大の目標である「葛北上位進出」を目指

して、日々練習してきました。人数が足りない中、葛北大会まで合同チーム

として一緒にできることになりました。常中・おおたかの森中の仲間と共に

３年間日々練習してきた成果が出せるよう、全力でチーム一丸となって頑張

っていきたいです。

陸上部 部長 近江 玲生くん（３年３組）

先日行われた市内大会では、短距離・長距離共に部員全員で練習に励みま

した。その成果でほとんどの人が自己ベストを更新することができました。

しかし、全員が「まだ行けた」「実力を出し切れなかった」などと満足しき

れず、悔しがっていました。

葛北大会では、市内大会の課題と反省を生かして一つでも良い順位がとれ

るように頑張ってきます。また、３年生は最後の大会となります。今までの

思いを全部ぶつけて良い思い出を作れるよう頑張ります。応援よろしくお願

いします。
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男子バスケ部 部長 藤木 雄翔くん（３年１組）

市内大会では、たくさんの応援ありがとうございました。この大会ではと

ても良い試合をすることができ、第３位でした。チームとして大きく成長で

きた大会でしたが、選手とそれ以外の人との意識の差や、まだ全員が声を出

して応援・プレーができていないなど新たな課題も見つかりました。

葛北大会では、このチームで挑む最後の大会です。市内大会の反省を踏ま

え、これまでの練習の成果を発揮し、一つでも多く勝ち進んでいきたいです。

また、３年生は最後の大会となるので、一人ひとりが悔いの残らないプレー

をしたいです。

女子バスケ部 部長 渡邉 里咲さん（３年１組）

私達女子バスケ部は、今回行われた市内大会で第３位になりました。準決

勝の南流山中戦では、消極的になってしまい相手よりボールへの執着心が弱

かったため負けてしまいました。３位決定戦では、いつもの自分達のプレー

をすることができ勝つことができましたが、今大会は課題の残るものになり

ました。今までの大会は、目標としていた順位にたどり着けず、悔いが残る

大会でした。

次の大会で私たち３年生は引退となります。目標である葛北大会優勝を達

成するためにも、３年間の集大成を発揮し、１３人全員が笑って終われるよ

うチーム一丸となって頑張ります。また、今まで指導してくださった先生方

や３年間支えてくれた保護者の方達にも感謝の気持ちを伝えられるよう悔い

のないプレーをしたいです。応援よろしくお願いします。

男子テニス部 部長 熊本 圭吾くん（３年４組）

市内大会の個人戦では、声を出してなかったり、油断して追い詰められた

り、気持ちが入ってなかったプレーが多かったです。技術面では、打つ場所

を迷ってしまったり、足が動いてなかったり、つめが甘い場面が多かったで

す。団体戦では、個々の力を発揮でき、応援も十分でした。段々とチームの

雰囲気も良くなり、先日行われた市民大会でも良い成績を残すことができ、

チームがさらに良い方向に向かっています。この雰囲気や気持ちを総体の時

には最高潮にします。

葛北大会は、７月１３日・１４日に個人戦、２０日に団体戦が行われます。

総体の目標は、個人全ペア１回戦突破、個人・団体優勝、県大会出場です。

総体では挑戦者の気持ちで全試合に臨みます。応援よろしくお願いします。

女子テニス部 部長 長山 みずほさん（３年３組）

私たち女子テニス部は、一球入魂という目標のもと、日々の練習に取り組

んできました。時には厳しい言葉をかけられたり、辛かったことも多くあり

ましたが、チームで支え合いながら成長してきました。

いよいよ迎える葛北大会。個人戦では全ペアが目標を達成できるように、

団体戦では市内大会の悔しさをバネにして必ず優勝し、関東大会への切符を

つかみ取れるように頑張りたいと思います。私たちがこれまで成長すること

ができたのは、指導してくださった髙梨先生やコーチをはじめ、家族、仲間

の支えがあったからです。そういった方々への感謝の気持ちを忘れず全力で

戦い抜き、最後は全員が笑顔で終わることができるように頑張ります。応援

よろしくお願いします。
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男子卓球部 部長 風戸 彗くん（３年１組）

市内大会の応援ありがとうございました。僕たち男子卓球部は団体戦３位

という結果になりました。個人戦では最高でベスト８で惜しくも入賞するこ

とができませんでした。この結果には満足していません。反省点は試合中の

声があまり出ていなかったこと、部員同士の励ましが少なかったことです。

葛北大会までにこの反省点を直していきたいです。

葛北大会まであと８日です。３年生は最後の大会なので悔いの残らない試

合にしたいです。残り少ない練習時間を大切にし、葛北では最後まで諦めず

一球一球を大切にして県大会出場できるよう頑張ります。応援よろしくお願

いします。

女子卓球部 部長 山本 希さん（３年４組）

市内大会では、団体戦優勝、個人戦がベスト４独占、ダブルスでは２位・

３位と、今の自分達にとって満足のいく結果を出すことができ、良かったと

思います。しかし同時に、他のチームとの距離が縮まってきていると多くの

部員が感じたのも事実です。“勝ち続ける”ことがいかに難しいか、そして

そのプレッシャーに負けず日々の練習ができているか、この２つが残り一ヶ

月の課題だと感じます。一つひとつの練習に目標を持ち、部員一人ひとりが

集中して部活ができる環境をつくりたいです。自分から率先してその姿を示

し、みんなの意識も一つになるよう促していきたいと思います。また、３年

生が部活に行けるのも約１ヶ月を切りました。決して楽しいことばかりでは

なく、悔しかったり、辛かったり、泣いたり、色んなことがありました。で

も、その一つひとつをみんなで乗り越えてここまでやってきました。総体で

は過去最高のプレーをし、全員が笑顔で終わりたいです。

バレーボール部 部長 坂井 陽向さん（３年１組）

市内大会を終えて、悔しさはもちろんありますが、達成感を感じることが

できました。自分達で何をするのか、何をしなければならないのかを考え、

判断していきたいと思っています。市内大会で経験して得たものを次の葛北

大会につなげていきたいです。

私たちバレー部の目標である「葛北大会優勝」を達成できるように、日々

の練習から全力で取り組んで行きたいと思います。また、全員がチームのた

めにという意識を持って、残りの短い期間を過ごしていきたいです。たとえ、

目標が達成できずに終わってしまっても、後悔がなく全員がやりきったと思

えるよう、チーム一丸となって頑張ります。

剣道部 部長 西川 紗穂さん（３年４組）

６月に行われた市内大会では、団体戦で女子は準優勝、男子は第４位、個

人戦で女子１名、男子３名が入賞することができました。大会の結果を踏ま

えて、部員全員が残り少ない練習の一つひとつを真剣に取り組み、総体に向

けて励んでいきたいです。

総体は、３年生にとって引退のかかった大事な大会になります。部員全員

が気を引き締めて、精一杯のプレーをし、仲間の試合を全力で応援をして、

剣道部が一丸となって大会に臨みたいです。一人でも多くの部員が入賞でき

るように、そして男女とも県大会出場ができるように頑張ります。
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特設水泳部 部長 夏目 はるなさん（３年１組）

私たち特設水泳部は、６月１５日に行われた市内大会で、男女総合３位、

女子総合２位という結果を残すことができました。また、６月２９日に行わ

れた葛北記録会で、女子フリーリレー、メドレーリレー、個人種目で５名が

全中・関中予選の出場権を獲得することができました。

私たちは、普段別々の場所で練習していますが、大会では水泳部一丸とな

って良い結果を残すことができています。７月６日に行われる葛北総体でも、

全員が目標に向かって、それぞれ自分の持つ目標に向かって全力で頑張りま

す。応援よろしくお願いします。

吹奏楽部 部長 今野 夏海さん（３年２組）

私たちは昨年の冬に今年のコンクールで吹く曲を決めました。３年生で何

度も話し合って決めた「いつも風、巡り会う空」は私たちにとってとても大

切で思い入れのある曲です。

今年の４月から本格的に練習を始めたこの曲ですが、１年生も新しく入部

してきて部活がガラリと変わり壁にぶつかったこともありましたが、その度

に乗り越えてきました。

この曲を吹くにあたって、どうしたら良いものを作り上げることができる

のか、悩み、話し合い、工夫して練習しながらここまで進んできています。

このコンクールは３年生にとって最後のコンクールとなり、初めてステージ

に上がる人もいます。金賞をいただき、本選に上がることができるよう、全

員で協力して、悔いのない演奏ができるよう頑張ります。

＊吹奏楽部は、２７日（土）県吹奏楽コンクールに参加します。

以上、各部を代表して、部長の決意を聞いていただきました。

期末テスト、修学旅行、壮行会など忙しい中でしたが、部長の皆さんが原稿を書いてくれ

ました。部長の皆さん、ありがとうございました。

３年生にとっては、最後の大会です。ご家庭での事前の体調管理から当日の朝の送り出

しまで、気の休まるときがなく、保護者・ご家族の皆様にはご苦労をおかけしますが、何

卒よろしくお願いします。また、大会が終わった後の心のケアとそれ以降の夏休みを有効

に過ごせるよう、よろしくお願いいたします。

なお、葛北大会の日程につきましては、別紙にてお知らせいたします。

是非、熱い応援をお願いいたします。


